

AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION

DEMANDE DE COTATION N° 2024/002 /CIPM/MAETUR DU 31/10/2024
relative à la fourniture et l'installation de matériel et logiciels informatiques à la MAETUR à Yaoundé (Opération 156).

1- Objet de la consultation

Le Directeur Général de la MAETUR lance un Avis de Consultation Ouverte pour la Demande de Cotation relative à la fourniture et l'installation de matériel et logiciels informatiques à la MAETUR à Yaoundé (Opération 156)

2- Consistance de la prestation

La prestation de la présente Lettre Commande comprend : la fourniture du matériel informatique au siège de la MAETUR à Yaoundé, l'installation et la mise en service du matériel informatique fourni, l'installation et la mise en service des logiciels informatiques fournis notamment WINDOWS, MICROSOFT OFFICE et autres pour rendre toutes les stations bureautiques et stations de travail immédiatement opérationnelles, la réinstallation des logiciels techniques appropriés notamment AUTOCAD, MX SITE et autres pour rendre toutes les stations de travail immédiatement opérationnelles, le nettoyage des disques durs et le transfert des données en toute sécurité, les tests et corrections du fonctionnement du matériel et des logiciels installés, la fourniture de toute la documentation relative au matériel et logiciels fournis, le service après-vente, et toutes sujétions.

3- Participation et origine

La participation est ouverte aux Fournisseurs intéressés, de droit Camerounais disposant de compétences appropriées dans le domaine des fournitures informatiques.

4- Financement

La prestation objet de la présente consultation sera financée par le **Budget de la MAETUR, exercice 2024.**

5- Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de QUARANTE MILLIONS (40 000 000) de Francs CFA TTC.

6- Consultation du Dossier

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés de la MAETUR à Yaoundé B.P. 1248, Quartier Hippodrome, 716 avenue Winston Churchill (rue 1.071) ; Tél. : 222 22-31-13 / 222 22-21-02 ; Fax : 222 23-31-90. Email : contact.sma@maetur-cameroun.com, dès publication du présent avis.

7- Acquisition du Dossier de Consultation

Le dossier peut être obtenu auprès du secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés de la MAETUR sis à l'Immeuble Siège, 2^{ème} étage, porte 401, dès publication du présent avis, contre paiement à la BICEC au Compte Spécial CAS-ARMP N° 335 988, d'une somme non remboursable de **SOIXANTE MILLE (60 000) Francs CFA**. Par ailleurs les Soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète (boîte postale, Téléphone, Télécopie, e-mail).

8- Remise des Offres

Chaque Offre, rédigée en français ou en anglais en SIX (06) exemplaires dont UN (01) original et CINQ (05) copies marquées comme tels, devra parvenir au secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés de la MAETUR sis à l'Immeuble Siège, 2^{ème} étage, porte 401, au plus tard, le **21/11/2024 à 10 heures précises**, contre récépissé et devra porter la mention :

**DEMANDE DE COTATION N° 2024/002/CIPM/MAETUR DU 31/10/2024
RELATIVE A LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DE MATERIEL ET LOGICIELS
INFORMATIQUES A LA MAETUR A YAOUNDE (OPERATION 156)**

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

9- Caution de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie par une banque agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 8 de la DC, d'un montant de HUIT CENT MILLE (800 000) francs CFA et valable pendant UN (01) mois au-delà de la date originale de validité des offres.

10- Recevabilité des Offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente (Préfet Sous-Préfet, Gouverneur), conformément au listing prévu au Règlement de la Consultation. Elles devront obligatoirement dater de moins de TROIS (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de la Demande de Cotation.

Toute offre non-conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier de consultation pour la demande de cotation sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence ou non-conformité de la caution de soumission et de la Capacité de préfinancement délivrées par une banque agréée par le Ministère des Finances, entraînera le rejet pur et simple de l'Offre sans aucun recours.

11 -Ouverture des Offres

L'ouverture des Offres aura lieu le **21/11/2024 à 11 heures** précises dans la salle de conférence de la MAETUR sise à Yaoundé B.P. 1248, Quartier Hippodrome, 716 avenue Winston Churchill (rue 1.071). Seuls les Soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

12- Délai de livraison

Le délai maximum de livraison prévu par le MAITRE D'OUVRAGE pour la fourniture de ladite prestation est de **TROIS (03) Mois** après notification de la Lettre Commande.

13.- Critères éliminatoires

- Absence d'une pièce administrative ;
- Absence ou non-conformité de la caution de soumission et de la Capacité de préfinancement délivrées par une banque de 1^{er} ordre agréée par le MINFI ;
- Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- Non-respect du délai de livraison ;
- Non-respect des spécifications techniques ;
- Non-conformité aux spécifications techniques majeures de la fourniture (RAM, Processeur, Carte Graphique et Disque Dur) ;
- Absence de la garantie constructeur ;
- Matériel non authentique ;
- Absence de la pièce justificative de localisation de l'entreprise.

NB: Toutes les pièces doivent être certifiées conformes par une autorité administrative compétente et datées de moins de TROIS (03) mois.

14 - Attribution de la Lettre Commande

L'Offre reconnue conforme aux spécifications techniques et évaluée la moins disante sera retenue.

15 -Durée de validité des Offres

Les soumissionnaires restent tenus par leurs Offres pendant TRENTE (30) jours à partir de la date limite de dépôt des Offres.

16 - Renseignements Complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés de la MAETUR à Yaoundé, B.P. 1248 Quartier Hippodrome, 716 avenue Winston Churchill (rue 1.071). Tél. : 222-22-31-13 / 222-22-21-02 ; Fax : 222-23-31-90.

Yaoundé, le 31 OCT 2024

AMPLIATIONS :

- MINMAP (pour information) ;
- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Président CIPM (pour information) ;
- Service des Marchés (pour affichage et archivage).

Le Directeur Général de la MAETUR,

Louis Roger MANGA



Louis Roger Manga

NOTICE OF CONSULTATION FOR A QUOTATION REQUEST

QUOTATION REQUEST N° 2024/002/ CIPM/ MAETUR OF 31/10/2024

Relating to the supply and installation of computer equipment at the MAETUR in Yaoundé (Operation 156).

1- Subject of the consultation

The Director General of MAETUR, launches an open consultation notice for a Price Quote relative to the supply and installation of computer equipment at the MAETUR in Yaoundé.

2- Consistency of the service

The service of this Order Letter is made up of the supply of computer equipment at the MAETUR head office in Yaoundé, installation and commissioning of the equipment and computer software supplied, installation and start up for a proper use of equipment and computer software supplied especially WINDOWS, MICROSOFT OFFICE and others on all office station and workstation, re-installation of the relevant specialized software, especially AUTOCAD, MX SITE and others on all workstations, Securely cleaning hard drives and safe transfer of data, tests and corrections of the operation of the installed hardware and software, provision of relevant documentation, after-sales service and other related tasks.

3- Participation and Origin

Participation is open to all Cameroon-based companies with adequate expertise in the supply of IT services.

4- Financing

The service covered by this present consultation shall be financed by **MAETUR'S Budget, 2024 financial year.**

5- Estimated cost

The estimated cost of the operation at the end of the preliminary studies is **FOURTY MILLIONS (40,000,000) Francs CFA**, All tax inclusive.

6- Consultation of Tender file

The file can be consulted during working hours at MAETUR's internal Procurement Commission secretariat in Yaoundé P.O.BOX 1248, Quartier Hippodrome, 716 avenue Winston Churchill (Streets 1.071) ; Tél. : 222 22-31-13 / 222 22-21-02; Fax: 222 23-31-90. Email: contact.sma@maetur-cameroun.com, upon publication of this notice.

7- Acquisition of the Tender File

The file can be obtained from MAETUR's internal Procurement Commission secretariat located at the headquarters building, 2nd floor, door 401, upon publication of this notice, against payment at BICEC into the special account CAS-ARMP N° 335 988, of a non-refundable sum of **SIXTY THOUSAND Francs CFA (F CFA 60,000) Francs CFA**. Otherwise, the tenderers will need to register by dropping their complete address (post box, Telephone, Fax, e-mail).

8- Submission of Bids

Each offer, drafted in French and English in **SIX (06) copies**, **ONE (01) original** and **FIVE (05) copies** marked as such, will have to get to MAETUR's internal Procurement Commission secretariat located at the headquarters building, 2nd floor, door 401, latest on **21/11/2024 at precisely 10 O'clock a.m.**, against receipt and should be labelled:

QUOTATION REQUEST N° 2024/002/ CIPM/ MAETUR OF 31/10/2024

Relating TO THE SUPPLY AND INSTALLATION OF COMPUTER EQUIPMENT AT THE MAETUR IN
YAOUNDÉ (OPERATION 156)

« Not to be opened until the round of counting »

9- Provisional bond

Each tenderer will have to add to his administrative documents a bid bond established by a bank approved by the Ministry in charge of finances and of which the list figures in the document 8 of DC of an amount of **EIGHT HUNDRED THOUSAND Francs CFA (F CFA 800,000) francs CFA** and valid within **ONE (01) month** beyond the original validity date of bids.

10- Admissibility of bids

Under penalty of rejection, the other administrative documents required must be imperatively produced in originals or in certified true copies by the transmitting service or a competent administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional officer, Governor), in accordance with the listing intended in the rules governing the consultation. They should inevitably not be more than three (03) months old or have been established after the date of signature of the Tender Notice.

Any offer that does not comply with the requirements of this notice and of the price quote consultation file will be declared inadmissible. Especially the absence or non-compliance of the bid bond and the pre-financing capacity delivered by a bank approved by the Ministry of Finance, will lead to the outright rejection of the offer without recourse.

11 –Opening of the Bids

The opening of bids will take place **21 /11/2024 At precisely 11am** in MAETUR's conference hall located in Yaoundé P.O.BOX 1248, Quartier Hippodrome, 716 avenue Winston Churchill (street 1.071). Only tenderers are allowed to take part in this opening or can be represented by a duly mandated person of their choice.

12- Delivery time

The maximum delivery time intended by the project owner for the provision of the service is THREE (03) months after notification of the order letter.

13. - Eliminary criteria

- Absence of an administrative document;
- Absence or non-compliance of the bid bond and the pre-financing capacity delivered by a 1st order bank approved by MINFI;
- False declaration or falsified documents;
- Non-respect of the delivery time;
- Non-respect of the technical specifications;
- Non-compliance to major technical specifications of the supply (RAM, Processor, Graphics Card and Hard Disk);
- Absence of manufacturer's warranty;
- Unauthentic proposed computers or equipments;
- Absence of the supporting document indicating the company's location.

NB: All documents have to be certified by a competent administrative authority and should not be more than 03 months old.

14 – Award

The Contract shall be awarded to the BIDDER who proposes the lowest financial offer and whose file complies with the technical and financial requirements.

15 –Validity period of Bids

The tenderers remain bound to their bids during ninety (90) days from the deadline of the submission of offers.

16 – Further information

For further information, kindly contact the internal Tenders Board Secretariat of MAETUR in Yaoundé, P.O. Box: 1248, at Hippodrome Neighbourhood, 716 Winston Churchill Avenue (Street 1.071), and Tel: 222-22-31-13 / 222-22-21-02; Fax: 222-23-31-90.

Yaoundé, on the **31 OCT 2024**

AMPLIATIONS :

- MINMAP (for information) ;
- ARMP (for publication and archiving) ;
- President CIPM (for information) ;
- Contract office (for posting and archiving)

The General Manager of MAETUR,

Louis Roger MANGA



Louis Roger Manga